

Presse-Information

Öffentliches Training der Zimmerer-Nationalmannschaft bei Fermacell

Die besten Zimmerer zu Gast bei Fermacell

Es ist nicht mehr allzu viel Zeit bis zur Berufsweltmeisterschaft „WorldSkills 2011“ im Oktober in London und zur Zimmerer-Europameisterschaft 2012 im Januar in Stuttgart. Für die Zimmerer-Nationalmannschaft hat die heiße Phase der Wettbewerbsvorbereitungen begonnen. Für drei Tage hatte sie daher vom 27. bis 30. April 2011 ihr Trainingslager im Info-Zentrum der Fermacell GmbH in Bad Grund aufgeschlagen. Neben der fachlichen Vorbereitung durch die Erstellung eines Holzpavillons mit einem ähnlichen Schwierigkeitsgrad wie bei der WM und EM trainierte die Mannschaft vor allem das Arbeiten unter den Augen der Öffentlichkeit im Rahmen der Tage der offenen Tür in Bad Grund.

Träger der Zimmerer-Nationalmannschaft ist die Berufsorganisation Holzbau Deutschland – Bund Deutscher Zimmermeister. Nur die besten Gesellen Deutschlands haben die Chance, Mitglied der Zimmerer-Nationalmannschaft zu werden. Unterstützt wird das deutsche Team von den Leistungspartnern von Holzbau Deutschland, ein Zusammenschluss führender Hersteller von Baustoffen, Bauelementen und Maschinen. Dazu gehört auch Fermacell.

Wie bei allen Trainings und Wettbewerben erstellten die Mannschaftsmitglieder eine anspruchsvolle Holzkonstruktion, einen Holzpavillon, und hatten dafür, wie im Wettbewerb, 22 Stunden Zeit. Dabei kommt es auf Genauigkeit und Präzision an. Bei fünf Millimeter Abweichung gibt es keine Punkte mehr. Den fertigen Holzpavillon übergaben Fermacell und Holzbau Deutschland am letzten

Trainingstag gemeinsam Joachim Pedroß, Ortsbürgermeister von Münchehof, der diesen für einen guten Zweck einsetzen wird.

Um die Mannschaftsmitglieder so optimal wie möglich auf die Wettbewerbe vorzubereiten, haben der stellvertretende Teamleiter, der Holzbauunternehmer **Andreas Großhardt** aus Uhldingen-Mühlhofen in Baden-Württemberg, und Trainer **Jens Volkmann**, Ausbildungsmeister im Bundesbildungszentrum für das Zimmerer- und Ausbaugewerbe in Kassel, die Arbeiten bewertet. Eine Wertung erfolgte für die Mannschaftsmitglieder **Sören Schierbaum** aus Melle in Niedersachsen und **Philipp Stich** aus Schleiz in Thüringen, die beide um das einzige deutsche Ticket für die WM 2011 in London kämpfen. Schierbaum lag vor Stich. Die Entscheidung für die WM fällt beim nächsten Training am 1. Juni 2011 in Biberach. **Andreas Fichter** aus St. Georgen in Baden-Württemberg, **Christopher Hauk** aus Rettersheim in Bayern, **Thomas Kremer** aus Mettlach im Saarland und **André Müller** aus Neudorf in Sachsen-Anhalt bereiten sich auf die Europameisterschaft 2012 vor. Bei der EM nehmen drei Gesellen aus dem Team teil und müssen den Titel des Vize-Europameisters verteidigen. Bei der internen Bewertung lag Hauk vorne.

Leistungspartner und Gastgeber Fermacell öffnete der breiten Öffentlichkeit die Tore im heimischen Harz, um für die jungen Talente realitätsnahe Wettbewerbsbedingungen zu schaffen. „Wir freuen uns sehr, dass wir die Zimmerer-Nationalmannschaft bei Fermacell begrüßen und die Mitglieder für die bevorstehenden Meisterschaften stärken konnten“, sagte **Heinrich Rohlf**s, Leiter Produkte und Systeme bei Fermacell. „Der Werkstoff Holz ist ein absoluter Trendstoff und für Fermacell bereits seit 40 Jahren ein hervorragender System-Partner. Schön zu sehen, dass sich der moderne Holzbau immer größerer Beliebtheit erfreut – dazu tragen wir gerne bei.“ Fermacell Gipsfaser-Platten bieten durch die vielfältigen Konstruktionen und Anwendungen praxisgerechte und zugleich wirtschaftliche Lösungen und kommen im mehrgeschossigen Holzrahmenbau und bei Aufstockungen zum Einsatz.

Bei Fermacell konnten die Besucher neben dem Training der Zimmerer-Nationalmannschaft auch die gesamte Fermacell Produktwelt erleben und einen Blick hinter die Kulissen im Werk Münchehof werfen.

Karl Hoffmeister, Vorstandsmitglied von Holzbau Deutschland und Holzbauunternehmer aus Lamspringe in Niedersachsen, dankte Fermacell für die Einladung. „Mit unserer Zimmerer-Nationalmannschaft wollen wir unseren Nachwuchs fördern und zugleich auf den vielfältigen Beruf des Zimmerers aufmerksam machen. Daher freuen wir uns über solch hervorragenden öffentlichen Trainingslager wie hier in Bad Grund, um unsere Mannschaft für die Wettbewerbe fit zu machen.“

Die Zimmerer-Nationalmannschaft ist übrigens Botschafter für das Internationale Jahr der Wälder und wirbt für eine verstärkte Holznutzung. „Ohne Wald könnten wir Euch nicht zeigen, was man mit Holz alles bauen kann“, so das Motto der Mannschaft für ihre Botschaftertätigkeit.

Weitere Informationen: www.zimmerer-nationalmannschaft.de und www.fermacell.de.



Sören Schierbaum



Die Zimmerer-Nationalmannschaft

Kontakt für die Redaktion:
Fermacell GmbH
Frau Anja Zeiske – Referentin PR & Kommunikation
Tel.: +49 203 60880-8210, E-Mail: anja.zeiske@xella.com

Holzbau Deutschland – Bund Deutscher Zimmermeister im ZDB
c/o Fördergesellschaft Holzbau und Ausbau bmH
Frau Swantje Küttner – Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: + 49 30 203 14-525, E-Mail: kuettner@fg-holzbau.de